

7月29日(水曜)

### ブルーベリー摘み

夏恒例のブルーベリーの摘み取りに土方農園へ、らいおん組・ぞう組が行ってきました。

色が濃くて、大きいものを、よーく厳選して摘み取る子どもたち。  
おやつに生のブルーベリーを頂きました。「おいしい！！」と、笑顔で食べていた子どもたちでした。



7月7日(火曜)

### 七夕誕生会

7月生まれのお友だちの誕生会がありました。  
かわいい織姫、彦星が登場。  
先生たちからは、七夕マジックの披露でした。



**6月30日(火曜)**

**カレーパーティー**

今年も、保育園で収穫したじゃがいもを使ってカレーパーティーがありました。

じゃがいもは豊作で10キロも立派なお芋がとれました。

5歳児らいおん組は、包丁にも慣れてきて、じゃがいも・にんじん・玉ねぎを切ってくれました。

4歳児ぞう組は、初めての包丁を使っての調理活動。緊張しながらも上手に切ることができました。



今年初めて、カレー作りを園庭に作ったかまどで行いました。

火おこし、火の番にお隣のみさわ児童館の職員も応援にきて下さり、栄養士・給食調理員がカレーの作り方から見せてくれました。

煙の香り、カレーの匂いで、子どもたちはワクワク。

園庭・テラスで、保育園のお友だちみんなで会食しました。

「これ、私が切ったにんじんかな?」「大きいおなべでグツグツ煮ていたカレー、おいしいね」と、おかわりもたくさんして、たくさんあったカレーは見事完食しました！！



6月16日(火曜)

6月の誕生会・プール開き

6月の誕生会とプール開きがありました。

誕生会では、『しゃぼんだまとばせ』のパネルシアター。「ぷっぷくぷー ぷくぷくぷー ししゃぼんだまー」の、フレーズは、子どもたちも一緒にうたってくれました。



プール開きでは、プールのお約束の話を聞いて、色水運びゲームを園庭で楽しみました。

あいにくの天気でプールに、この日は入ることができませんでしたが、今年も水と仲良しになってたくさん水あそびを楽しみたいと思います。





6月10日(水曜)

どろんこ 大好き!

5歳らいおん組は、早くも運動会に向けて活動開始!

職員にエイサーの踊りを見せてもらい、気持ちも盛り上がりました。



夏祭りにむけて、子どもたちは、盆踊りの練習。



そのあとは、待ちに待った泥んこあそび！！  
子ども達の、楽しそうな表情をたくさんアップします！



6月8日(月曜)

## 交通安全教室

日野警察署のおまわりさんが来園。「歩道のない道は、右側を歩くよ」「信号を渡るときは、右みて、左みて、また右をみて、手をあげて渡るよ」と、教えてくれました。『むしむし村の交通安全』のDVDもあり、楽しく学ぶことが出来た子どもたち。



園庭では、幼児クラスが信号機を使って横断歩道を渡る練習。みんなしっかりと確認して渡ることができていました。



6月5日(金曜)

お話し会がありました

図書館の職員さんが保育園に楽しい絵本を読み聞かせに来てくれました。  
おはなしの前に、手あそびや指人形もみせてもらいました。  
いつも、子どもたちは釘付けです。



6月4日(木曜)

3歳こあら組 保育参観

こあら組の保育参観では、はさみ・のりを使ってあじさい作りをしました。  
初めて保護者の方が見える形での参観だったので、甘えてママにべったりのお友だちも・・・

元気に園庭で三輪車やうんていで遊ぶ姿も見てくださいました。



**6月1日月曜日**

**5歳らいおん組 上手に磨けてるかな??**

武井歯科衛生士さんによる歯科指導を、5歳らいおん組が受けました。

歯ブラシの使い方・磨き方を教えて頂き、歯垢染め出し液を使って、歯磨きチェック！  
鏡をのぞいて、赤く染まった口の中にびっくり！！

らいおん組の子どもたちに聞いたところ、「奥歯とか歯の裏とかが磨けてなかった。」  
「ご飯を食べたら、なるべく早く歯を磨いたほうが、虫歯にならないって。」と教えてくれました。

歯磨きの大切さを、子どもたちなりに感じた日になりました。



**5月28日木曜日**

**4歳ぞう組 保育参観がありました。**

ぞう組の保育参観では、折り紙であじさいを作る制作を見ていただきました。  
後半、園庭では親子で、イス取りゲームのフープバージョンをして大いに盛り上がりました。



**5月27日水曜日**

**たかはた北保育園との交流**

5歳児らいおん組が、たかはた北保育園のお友だちと交流してきました。

貨物列車やボール送りなど、ゲームを楽しんできました。  
今度は、第五幼稚園と3園合同で交流を楽しむ予定です。



### 救急救命訓練

毎年、プール開きの前に行ってる職員の救命訓練を消防署の方に来ていただき講習しました。

万が一に備えて、全職員真剣に取り組んでいます。



### 5月26日火曜日

せせらぎ農園 さつまいもの苗植えをしてきました。

今年も、せせらぎ農園の畑に、幼児クラスがさつまいもの苗植えをしてきました。

農園の方に植え方を教わり、苗を寝かせて、土をそーっとかぶせて、、、

「大きいお芋ができるかな？」と早くも収穫を楽しみにしている子どもたちでした。  
これから、草取りなどお世話も頑張ります。



5月22日 金曜日

地域のお友だち・たんぽぽ保育園のお友達と遊んだよ。

今年度初めての『園庭で遊ぼう』があり、地域のお友だち、たんぽぽ保育園のお友だちが来てくれました。

「保育園の園庭で遊びたかったんです。」と、楽しみに待っててくれた方もいて、滑り台や砂場で園児と一緒に遊びました。次回は6月26日(金曜)です。また一緒に楽しく遊びましょう。



**5月21日木曜日**

**5歳らいおん組 保育参観がありました。**

らいおん組の保育参観では、Tシャツ染めを親子でしました。どんな模様にするか悩みながらビー玉を縛りつけ。

最後にじゃんけん列車とオセロゲームも楽しみました。



出来上がったTシャツは、こちら！！ 素敵なオリジナルTシャツが出来ました。



**5月20日水曜日**

**5月の誕生会**

5月の誕生会がありました。

お名前を呼ばれると、うれしそうに舞台上に上がるお誕生日のお友だち。



みんなで、『さんぽ』の歌を歌ったり、先生たちからは『ぐりとぐらのえんそく』の人形劇でした。

劇の前に「赤い服と青い服を着たものが出てくるよ」と話すと、節分の鬼と勘違いして怖がってるお友だちもいました。

かわいいぐりとぐらがでてきてほっとして、お話を楽しみました。



**5月15日 金曜日**

春の遠足に行ってきました。

少し暑いぐらいの良いお天気の中、幼児クラスは、百草台自然公園・雨乞公園(5歳)へ行ってきました。

百草台自然公園では、階段を上まで登り、、、  
残念ながら富士山は霞んで見えませんでした。日野の景色を眺めて来ました。  
虫探しやクローバーのブレスレット・指輪を作ったり自然を満喫してきました。  
楽しみすぎて公園に着いた途端お弁当を開けちゃうお友だちもいました(笑)  
朝早くからのお弁当作りありがとうございました。



5月11日月曜日

らいおん組 第五幼稚園との交流がありました。

らいおん組と第五幼稚園のお友だちと交流がありました。

今回は、幼稚園にお邪魔して園庭で遊びました。今年一年仲良く遊びましょうね。



**5月1日金曜日**

**引き取り引渡し訓練**

年に1度の引き取り引渡し訓練がありました。

警戒宣言が発令された想定で、子どもたちは八小へ一時避難。その後、保育園に戻り、調理員より非常食の話聞き、お迎えを待ちました。

伝言ダイヤル171も練習でき、保護者の方にもご協力いただき、無事、お子さんを安全に引き渡すことができました。

ありがとうございました。



**4月17日金曜日**

**4月の誕生会**

 4月生まれのお友だちの誕生会がありました。



今年度初めての誕生会、ひとつ大きくなったことがとてもうれしい様子の子どもたちでした。

新しくみさわ保育園に入園したお友だちの紹介もしました。

ちょっぴりはずかしそうでしたが、みんなの前で名前を言ってくれる子もいました。

先生たちからのプレゼントは、みんなが大好きなはらぺこあおむしのパネルシアターでした。

最後に、らいおんぐみさんがつくったこいのぼりの紹介がありました。

誕生会のあと、みんなでこいのぼりを園庭にあげました。



**4月1日水曜日**

**平成27年度がスタートしました**

進級、入園おめでとうございます。

桜の花が満開の中、新しいお友だちを迎え、新年度がスタートしました。

慣らし保育が始まり、保育園の中はとってもにぎやかです。

今年度も一年間よろしくお願いいたします。